



Verein zur Unterstützung christlicher Heime für arme Kinder int. e.V.
Forchenweg 18, D-72221 Haigerbach-Beihingen

Verein zur Unterstützung
christlicher Heime für arme Kinder
international e.V.

Auch diese trat zu derselben Stunde hinzu und pries den Herrn und redete von ihm zu allen, die auf die Erlösung warteten in Jerusalem.

Lukas 2,38

Ihr lieben Freunde,

dass Menschen auf ihren Erlöser, bzw. ihren Messias, warteten und warten, das gibt es schon einige tausend Jahre. Die Prophetin Hanna war eine davon. Sie ist ein eindrückliches Vorbild in Geduld und Ausdauer. Advent feiert man möglicherweise erst ab der Mitte des 4. Jahrhunderts. Diese 24 Tage sind eine überschaubare Wartezeit. Aber auf das Wiederkommen unseres Herrn zu warten, fordert uns auf ganz andere Art heraus. Das ist bestimmt auch der Grund, warum Gottes Wort uns immer wieder erinnert die Ankunft unseres Herrn Jesus zu erwarten, bzw. geduldig zu warten. Wer möchte, lese gerne mal in Ruhe die ermutigenden Verse in 1.Korinther 1,7-9 oder Titus 2,11-13.

Wie steht es um unsere Erwartungshaltung? Warten wir noch, bzw. schon? Haben wir ein echtes Verlangen und eine Sehnsucht unserem Herrn zu begegnen? Wie schön, wenn wir auch in die Zeit des Advents diese Erwartung mit hineinnehmen und sein Erscheinen liebend herbeisehn.(2.Tim.4,8)

Um auch in dieser Zeit bewusster an die Arbeit der Kinderheime zu denken, haben wir einen Gebets-Adventskalender zusammengestellt. Bitte nutzt ihn eifrig, auch gerne nochmal im Januar!:-) Ist kein Land oder Ort erwähnt, gelten Dank oder Anliegen für beide Heime. Herzlich grüße ich euch mit Römer 8,25: „Wenn wir aber das hoffen, was wir nicht sehen, so warten (beten) wir mit Ausharren.“

04

Betet heute besonders für die Mitarbeiter in Pakistan, dass sie ein liebevolles Vorbild sind, das die Kinder überzeugt

02

Betet für die ehemaligen Kinder, ihre Familien und ihr Zeugnis, dort wo sie leben

Dankt Gott für seine gute Leitung nach den vielen unerwarteten Veränderungen im Casa Onisim im letzten Jahr

08

Betet für die Christen in Pakistan im Allgemeinen und im Besonderen für die Gläubigen in Pasrur, wo unser Heim ist

05

Betet für Klärung der Fragen zur Zukunft von Haus 1 und dankt für die Heizung in Haus 4 in Petresti

07

Dankt für die Möglichkeit mit den Kindern Gottesdienste zu besuchen und betet für eine gesunde Lehre!

06

Betet, dass der Herr Jesus an den Herzen der Kinder arbeitet und sie verändert

01

Dankt für Gottes treues Versorgen, so dass wir allen Verpflichtungen nachkommen konnten

03



Betet heute besonders für die Mitarbeiter im Casa Onisim und dankt für die freiwilligen Helfer



Dankt Gott für unsere 77 pakistischen Kinder und betet, dass sie gerne und fleißig lernen

Betet für die Gesundheit der Kinder und Mitarbeiter während der kalten Jahreszeit



Dankt für den Frieden und die Harmonie und das schönes Miteinander in den Heimen



Dankt für unsere Freunde in Deutschland und in den USA, die hinter der Arbeit stehen



Betet für die an Gottes Wort interessierten Kinder und die Bibelkurse die durchgeführt werden



Betet für die Brüder Gabi, Joshua, Razvan und Benjamin, die im Casa Onisim predigen



Dankt für Frieden in beiden Ländern! Betet für die Regierungen, die Behörden und die Nachbarn unserer Heime



Betet für positive Veränderungen in den Familien woher die Kinder kommen und dass sie Jesus kennenlernen!



Betet für den Arbeitseinsatz in Pasrur im Frühjahr '26 und gute Planung und Gelingen beim Umbau der Schule



Dankt unserem himmlischen Vater für sein großes Geschenk: Jesus, seinen geliebten Sohn!



Dankt Gott für unsere 27 Kinder und die 4 Jugendlichen in Petresti. Betet für gute Ausbildungsplätze



Betet auch für uns im Schwarzwald, alles in Weisheit und Weitsichtigkeit zu leiten



Dankt für die Freiheit, den Kindern Gottes Wort sagen zu dürfen, sowohl in Pakistan als auch in Rumänien!



Lobt und Preist unseren Gott, dem wir vertrauen, dass ER uns auch in 2026 wunderbar versorgen wird



All jenen, die unseren Freundesbrief per Post erhalten, möchten wir noch mitteilen, dass Gott Gnade geschenkt hat zu dem erwähnten Besuch in der pakistanschen Hauptstadt. Jetzt dürfen wir glaubend beten, dass wir die Verlängerung der Arbeitsgenehmigung im Sommer in den Händen halten werden.

Für das Casa Onisim hat sich jetzt noch ein weiterer Freiwilliger gemeldet. Er möchte ab Februar 2026 mithelfen. Gott ist so gut! Um eine weitere Freiwillige wollen wir mit Ausdauer beten!

Auch euch allen danken wir herzlich für eure treue finanzielle Versorgung! Die Gebete können wir nur erahnen. Die finanziellen Engpässe in diesem Jahr, haben unseren Glauben oft herausgefordert. Gott sei Dank, der immer rechtzeitig versorgte. Und so können wir nicht anders als mit dem Liederdichter singen: „Die Sach‘ ist dein Herr Jesus Christ, die Sach‘ an der wir stehen, und weil es deine Sache ist, kann sie nicht untergehen.“ Seid selbst reich gesegnet in dieser Advents- und Weihnachtszeit!

Unseren Retter erwartend, grüßt euch eurer dankbarer Timotheus Hoster

Verein zur Unterstützung christlicher Heime int. e.V., Forchenweg 18, D-72221 Haigerloch-Beihingen, Deutschland

Tel.: 07456 9151956 | E-Mail: christlicheheime@gmail.com | Homepage: christlicheheime.com

Commerzbank, Mönchengladbach, IBAN: DE81 3104 0015 0157 2049 00; BIC: COBADEFF

Postbank Berlin, IBAN: DE10 1001 0010 0407 5091 09; BIC: PBNKDEFF

Gott aber vermag euch jede Gnade überreichlich zu geben, damit ihr in allem allezeit alle Genüge habt und überreich seid zu jedem guten Werk!

2.Korinther 9,8